

Martes, 10 Octubre 2017

Proyecto Capital recibe reconocimiento por el trabajo de colaboración con el CEPEC en la inclusión financiera de las mujeres más vulnerables



El premio fue recibido por Ivonne Villada, coordinadora del Proyecto Capital

El pasado 04 de octubre la Universidad de La Frontera en Temuco, Chile, llevó a cabo el “Tercer Encuentro Ciencia Empresa en La Frontera, que congregó a expertos en innovación, emprendimiento, negocios, y academia”, en donde el Instituto de Estudios Peruanos, recibió un premio gracias a su alianza con el Centro de Excelencia en Psicología Económica y del Consumo de la Universidad.

El premio reconoce el trabajo llevado por el Proyecto Capital en torno a la promoción de la educación financiera, principalmente para los segmentos más vulnerables en Chile. Para resaltar, está el desarrollo de una investigación realizada sobre un grupo de 500 mujeres receptoras de beneficios sociales, que permitió diseñar e implementar un curso piloto de inclusión financiera con el FOSIS. En la actualidad el curso ya es un programa regular y espera expandirse a 5000 usuarios en distintas regiones.

En este sentido, la alianza permitió también que las mujeres más vulnerables del país, se incluyeran como grupo prioritario en la Estrategia Nacional de Educación Financiera que está próxima a promulgarse, beneficiando así a 150.000 mujeres de todo Chile.

